



Bâtiment démoli dans le courant de l'année 2020. Il était situé dans l'angle sud-ouest de la parcelle et abritait des logements de fonction et les bureaux de l'administration. (Depuis 1929 les logements de fonction devaient être indépendants du reste des établissements.) (Photo chercheure.)

IVR84_20216300046NUCA

Auteur de l'illustration : Bénédicte Renaud-Morand

Date de prise de vue : 2020

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation